



Große Spendenbereitschaft für Kinderklinik

Aurich. Eine große Spendenbereitschaft hat die Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich in jüngster Zeit erfahren. Zuerst spendete die Glave-Gruppe 1250 Euro an den Förderverein Spööltied. Der Förderverein wurde vor knapp 40 Jahren mit dem Ziel gegründet, den jungen Patienten und den sie begleitenden Eltern die Zeit ihres Klinikaufenthalts so angenehm wie möglich zu gestalten. Das Geld für die Spende stammte aus einer internen Aktion der Unternehmensgruppe, die 10 Cent für jeden von Mitarbeitern mit dem Fahrrad zur Arbeit gefahrenen Kilometer spendete. Die vollständige Spendensumme wurde auf drei wohltätige Vereine aufgeteilt.

Auch die Mitarbeiter der Firma Volkswagen Emden zeigten sich spendierfreudig und übergaben 300 Euro an die Kinderklinik. Das Geld stammt aus einer Pfandsammelaktion innerhalb der Belegschaft, bei der eine Gesamtsumme von über 10.000 Euro eingenommen wurde, die dann auf verschiedene gemeinnützige und wohltätige Vereine und Organisationen verteilt worden ist.

Zuletzt gab es außerdem eine große Spende über 6000 Euro vom Lions Club ‚Aurora‘ und weiteren Organisatoren einer „Sternbastel-Aktion“, bei der Sterne in allerlei Variationen für einen guten Zweck verkauft wurden. Ob gebastelt, gebacken oder genäht – aus den ursprünglich geplanten 1000 Sternen sind weit über 2000 geworden. „Wir waren überwältigt von der Resonanz und der Mithilfe der Leute für das Projekt“, sagt Ruth Moldenhauer vom Lions Club bei der Spendenübergabe.

Die Spendengelder nutzt die Kinderklinik für den „Circus Tausendtraum“, bei dem Diabetespatienten der Kinderklinik gemeinsam mit Kindern der Grundschule Lambertischule Kunststücke erlernen und in einer Aufführung vor Publikum präsentieren. Parallel dazu lernen sie in theoretischem Unterricht mit ihrer Erkrankung umzugehen. Das Zirkusprojekt wird ausschließlich aus Spenden finanziert. „Das Zirkusprojekt ist eine Herzensangelegenheit für uns“, sagt Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik. „Es ist immer wieder eine Herausforderung, die regelmäßige Veranstaltung der Projektwoche aus einzelnen Spenden zu finanzieren. Umso mehr freuen wir uns über die tatkräftige Unterstützung, die wir jüngst erfahren haben.“



Die neueste Spende an die Kinderklinik ist in großer Runde übergeben worden: Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kinderklinik freuen sich mit den Mitgliedern vom Förderverein Spööltied, vom Lions Club ‚Aurora‘ und mit Vertretern der Lambertischule und des Lambertihorts über die gelungene Sternaktion. Fotografie: Trägergesellschaft